

FPII

Polres Subang Dukung PUI Kabupaten Subang dalam Membangun "Kampung Bebas Narkoba" di Desa Ciater

Subang - SUBANG.FPII.OR.ID

Sep 13, 2023 - 13:01



Polres Subang Dukung PUI Kabupaten Subang dalam Membangun "Kampung Bebas Narkoba" di Desa Ciater

Subang - Persatuan Umat Islam (PUI) Kabupaten Subang mengapresiasi dan mendukung upaya Polres Subang, khususnya Sat Res Narkoba Polres Subang,

dalam mencegah peredaran narkoba dan minuman keras (miras) di wilayah Kabupaten Subang. Upaya ini diwujudkan melalui pembangunan "Kampung Bebas Narkoba" di Desa Ciater, Kecamatan Ciater.

Ketua DPC PUI Kabupaten Subang, dr. Encep Sugiyana, menganggap langkah yang diambil oleh Polres Subang ini sebagai tindakan yang tepat. Ia menekankan bahwa Desa Ciater adalah daerah wisata yang rentan menjadi pintu masuk bagi jaringan pengedar narkoba, baik skala lokal, regional, nasional, maupun internasional.

"Publik juga menduga bahwa daerah wisata ini menjadi pintu masuk bagi sindikat-sindikat pengedar narkoba. Saya atas nama pribadi dan Organisasi PUI Kabupaten Subang memberikan apresiasi sekaligus dukungan kepada Polres Subang dalam upaya memberantas peredaran narkoba dan miras dengan mendirikan Kampung Bebas Narkoba," kata dr. Encep dalam pernyataannya kepada RRI di Subang pada Rabu (13/9/2023).

Upaya yang dilakukan oleh Polres Subang ini dianggap sangat baik karena bersifat preventif atau pencegahan. Melalui Kampung Bebas Narkoba, Sat Res Narkoba Polres Subang melibatkan seluruh lapisan masyarakat di Desa Ciater, bahkan Kecamatan Ciater secara umum.

Menurut dr. Encep, upaya Polres Subang ini adalah salah satu pilot proyek dalam menghadapi tantangan di masa depan ketika Subang berkembang menjadi kota megapolitan, terutama dengan hadirnya kawasan industri, Pelabuhan Patimban, dan segitiga rebana. Peredaran narkoba dan miras akan menjadi lebih kompleks jika tidak melibatkan masyarakat. Ia juga menggarisbawahi pentingnya kesadaran masyarakat akan bahaya narkoba dan miras terhadap kesehatan, kesejahteraan mental, dan masa depan generasi muda.

Encep menilai bahwa upaya Polres Subang ini merupakan ide cemerlang dalam menghadapi tantangan masa depan ketika Subang menjadi kota megapolitan. Dalam konteks keterbatasan anggota kepolisian, melibatkan masyarakat dalam pencegahan dan penindakan adalah langkah yang sangat penting.

PUI Kabupaten Subang mendukung inisiatif Polres Subang dalam menciptakan lingkungan yang bebas dari narkoba dan miras. Mereka berharap bahwa upaya ini akan menjadi contoh yang baik bagi daerah lain dalam memerangi peredaran narkoba dan miras di masyarakat.